

Ubicación	Casa Matriz
Unidad Organizacional	Consejería Jurídica
Posición	Consejero/a Jurídico/a
Reporta a	Presidente/a Ejecutivo/a
Reportes directos	Director/a Jurídico/a, Gestor Legal,

MISIÓN

Apoyar y asesorar al/a la Presidente/a Ejecutivo/a y a las diversas áreas de la empresa, respecto del marco jurídico apropiado que permita el adecuado cumplimiento de las políticas corporativas, de conformidad a las disposiciones legales aplicables y las tendencias regulatorias nacionales e internacionales, cautelando la defensa de los intereses corporativos y representándola judicial y extrajudicialmente, cumpliendo la Carta de Valores, las políticas, normas y procedimientos relacionados con la Productividad y la disminución de costos, la Seguridad y Sustentabilidad, la Diversidad de Género y Conciliación, en la Corporación.

FUNCIONES Y RESPONSABILIDADES

Definir y desarrollar, alineado con los objetivos del negocio, la estrategia legal de Codelco para poder identificar, medir y manejar todos los potenciales riesgos legales que podrían afectar a la organización.

Anticipar y gestionar los posibles riesgos en temas de compliance, cambios en la regulación (ambiental, laboral, entre otros), los riesgos asociados a los contratos y posibles quiebres con proveedores y clientes, posible joint ventures y adquisiciones, entre todos los posibles riesgos que enfrenta Codelco tanto en Chile como en el extranjero.

Asesorar y prestar apoyo jurídico en todas las eventualidades con la Consejería Jurídica, manejando demandas por asuntos legales relacionados con las actividades de la Corporación, ya sean civiles, penales, del trabajo, laborales, mineros u otros. Informar a su superior las novedades que se produzcan.

Asesorar en materias legales a todas las áreas de la Corporación, que pueden ser de orden laboral, comerciales, mineras, administrativas, contratos y convenios, de aguas, marítimas, portuarias, aduaneras, medio ambiente, control de riesgos, protección industrial, habitacionales, ferrocarriles, de auditorías, etc., conforme a la planificación establecida.

Apoyar a su superior en la realización de labores cautelares, anticipando la ocurrencia de conflictos legales internos o externos mediante soluciones jurídicas. Tramitar, atender y obtener resoluciones favorables a la Corporación en diversas materias especializadas.

Representar a la Corporación ante entidades públicas, privadas, judiciales o administrativas, en materias judiciales o extrajudiciales, sean éstas no contenciosas (por ejemplo, la constitución de la propiedad minera y derechos de aguas), como también en materias contenciosas (pleito ante tribunales), actuando como demandante o en defensa de los intereses corporativos frente a demandas de terceros.

Presentar y tramitar judicialmente pedimentos mineros; manifestaciones mineras y prórroga de concesiones en proyectos mineros que son de interés para la Vicepresidencia de Proyectos.

Orientar y asesorar a las Vicepresidencias de Administración y Finanzas y de Proyectos, respecto de la legalidad de los procesos de negociación para la contratación de bienes y servicios.